
Herr Witt erklärt, dass die Tonverladerampe am alten Bahnhof abgebaut wurde.  
 
Herr Witt berichtet, dass drei positive Fördergeldbescheide durch das 
Bundesumweltministerium erteilt wurden, um drei städtische Gebäude mit LED-
Technik auszurüsten. Herr Satzer erläutert daraufhin die Einzelheiten. 
 


